



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT
DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI
UPTD BALAI LATIHAN KERJA PADANG PANJANG
Jl. A. Yani No. 102 Telp. (0752) 485274, Padang Panjang-27124
email : blkpdgppjg@yahoo.co.id

KERANGKA ACUAN KERJA
(KAK)

SUB KEGIATAN :

PENYEDIAAN BAHAN LOGISTIK KANTOR

KEGIATAN :

ADMINISTRASI UMUM PERANGKAT
DAERAH

PROGRAM :

PROGRAM PENUNJANG

URUSAN PEMERINTAH DAERAH PROVINSI

LOKASI :

UPTD BALAI LATIHAN KERJA
(BLK) PADANG PANJANG

PERANGKAT DAERAH :

DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI

ANGGARAN PENDAPATAN BELANJA DAERAH
PROVINSI SUMATERA BARAT TAHUN 2024

BLK PADANG PANJANG TAHUN ANGGARAN 2024

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)
SUB KEGIATAN PEMELIHARAAN/REHABILITASI GEDUNG
KANTOR DDAN BANGUNAN LAINNYA
UPTD BLK PADANG PANJANG - TAHUN ANGGARAN 2024

Urusan	: Urusan Pemerintahan Wajib yang Tidak Berkaitan dengan Pelayanan Dasar
Unit Organisasi	: Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Sumatera Barat
Sub Unit Organisasi	: UPTD BLK Padang Panjang
Program	: Program Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Provinsi
Kegiatan	: Administrasi Umum Perangkat Daerah
Sub Kegiatan	: Penyediaan Bahan Logistik Kantor
Keluaran (<i>Outcome</i>)	: Jumlah bahan Logistik kantor yang Disediakan
Masukan (<i>Input</i>)	: Rp. 2.416.100,-
Hasil (<i>Out Put</i>)	: 1 Unit

A. LATAR BELAKANG

Dalam rangka pelaksanaan amanat Undang-Undang Nomor 25 tahun 2004 tentang Sistem perencanaan Pembangunan Nasional, Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara dan Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah, dimana Pemeritnah Pusat dan Pemerintah daerah Wajib Menyusun Rencana Pembangunan Jangka Panjang (RPJP) dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) dan secara Operasional perencanaan pembangunan daerah akan dituangkan ke dalam Kerangka Acuan Kerja (KAK).

Pelaksanaan anggaran merupakan satu tahapan dan siklus penganggaran yang dimulai dari perencanaan anggaran, penetapan dan

pengesahan, pelaksanaan kegiatan, pengawasan dan pertanggung jawaban anggaran pada UPTD BLK Padang Panjang Tahun 2024 di anggarkan Sub Kegiatan Pemeliharaan /Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya di UPTD BLK Padang Panjang melalui anggaran APBD Propinsi Sumatera Barat Tahun 2024 hal ini dalam rangka kelancaran pelaksanaan tugas dan fungsi UPTD Balai Latihan Kerja Padang Panjang serta Membantu Pemerintah Daerah dalam menyelenggarakan proses desentralisasi dan program pengurangan tingkat pengangguran, kemiskinan serta kesenjangan ditengah-tengah masyarakat Provinsi Sumatera Barat.

Dalam rangka memandu pengelolaan anggaran Tahun 2024, maka diperlukan Kerangka Acuan Kerja (KAK) dana APBD Propinsi Sumatera Barat pada UPTD BLK Padang Panjang Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Propinsi Sumatera Barat.

B. MAKSUD DAN TUJUAN KEGIATAN

Tujuan Penyusunan KAK ini pada UPTD BLK Padang Panjang adalah :

1. Memberikan acuan pelaksanaan sub kegiatan Penyediaan Bahan Logistik Kantor pada UPTD BLK Padang Panjang.
2. Sebagai dasar dalam penyusunan KAK khususnya dalam menetapkan langkah-langkah dan koordinasi yang diperlukan sebagaimana tercantum dalam Dokumen Pelaksanaan Anggaran pada UPTD BLK Padang Panjang.

C. HASIL KEGIATAN

Tersedianya pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan bangunan Lainnya pada UPTD BLK Padang Panjang

D. JANGKA WAKTU PELAKSANAAN

Adapun jangka waktu Pelaksanaan direncanakan mulai Januari s/d Desember Tahun 2024.

E. SASARAN

Sasaran pelaksanaan Sub Kegiatan Penyediaan Logistik Kantor adalah

tersedianya bahan logistik kantor UPTD BLK Padang Panjang .

F. SUMBER PENDANAAN DAN ANGGARAN BIAYA

Pendanaan Sub Kegiatan Penyediaan Bahan Logistik Kantor ini dibebankan kepada Dana APBD Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Propinsi Sumatera Barat pada UPTD BLK Padang Panjang Tahun Anggaran 2024 sebesar Rp. 2.416.100,- (Dua Juta Empat Ratus Enam Belas Ribu Seratus Rupiah,-) dengan rincian biaya sebagai berikut :

No	Uraian	Anggaran (Rp.)	Ket.
1.	5.1.02.01.01.0036 Belanja Alat/bahan untuk kegiatan kantor -Alat/bahan untuk Kegiatan Kantor Lainnya	2.416.100	
	TOTAL	2.416.100	

G. PENUTUP

Demikian Kerangka Acuan Kerja (KAK) ini disusun, agar dapat dipergunakan sebagai pedoman/panduan dalam pelaksanaan pekerjaan dan mampu memberikan hasil yang optimal.

Padang Panjang, Januari 2024
Kepala UPTD BLK Padang Panjang
Selaku Kepala Pengguna Anggaran

